



# L'Association des Parents d'Élèves de l'école de la Luquèce APEL

44 Allée des Violettes 04100 MANOSQUE  
[assoparentsluquece.apel@gmail.com](mailto:assoparentsluquece.apel@gmail.com)

## Qui sommes-nous? Présentation du Bureau



Aurore Hillairet, Présidente  
maman de 3 enfants  
(CE1 C – CM1/CM2 – 5ème)



Olivier Pélaez, Trésorier  
papa de 4 enfants  
(un enfant de 18 mois,  
CM1, 5ème, Terminale)



Stéphanie Bernal, Secrétaire  
maman de 2 enfants  
(CP - CE2)

## Qu'est-ce que l'APEL ?

C'est une association qui existe depuis 2011 et reprise en 2017 par des parents de l'école pour, notamment :

- **Permettre aux familles d'être mieux informées sur la vie de l'école, sur le fonctionnement et l'évolution du système éducatif et leur proposer des services liés à la scolarité de leurs enfants ;**
- **Proposer des activités culturelles complémentaires au sein de l'école, et des moments conviviaux pour créer du lien entre nous ;**

par exemple, durant l'année scolaire 2018-2019, notre association a organisé :

- ▶ un repas partagé de début d'année scolaire, le 16 octobre 2018, pour faire connaissance et accueillir les familles nouvellement arrivées dans l'école,
- ▶ deux soirées jeux de société : le 07 décembre 2018 et le 26 mars 2019,
- ▶ plusieurs fois dans l'année, des ventes de gâteaux, crêpes, fruits... pour le goûter des élèves à la sortie de l'école à 16h30.
- ▶ Nous avons également lancé, en octobre 2018, un concours de dessin. Il était ouvert à tous les enfants de l'école élémentaire qui pouvait proposer une ou plusieurs idées de logo pour notre association : les trois premiers dessins sélectionnés ont été récompensés – l'association leur a offert un livre – tous les autres participants ont été remerciés individuellement et par écrit. Le logo gagnant représente notre association.

- **Permettre le financement de projets de classes ou d'école, ou participer à des dépenses annexes à ces projets comme :**

▶ l'achat des fournitures (tissus, maquillages, etc.) pour la préparation du spectacle de l'école élémentaire « A round the world » au Théâtre Jean Le Bleu le 30 avril 2019 et co-financé l'achat du cadeau de remerciement de Carole Soler, l'intervenante en danse qui a permis la réalisation de ce spectacle.

MONTANT INVESTI 180 euros

► [le goûter au 238 élèves de l'école élémentaire](#) à la suite de la journée des Olympiades, le 07 juin 2019.

MONTANT INVESTI 60 euros

► [le projet en Bibliothèque Centre Documentaire \(BCD\)](#) c'est-à-dire la bibliothèque de l'école élémentaire ; où 5 parents de notre association spécialement agréé par l'éducation nationale pour ce projet, sont intervenus en binôme trois fois par semaine (lundi, mardi et vendredi après-midi de 13h30 à 16h30 pour lire des ouvrages, et permettre le prêt de livres aux élèves de 7 classes participant au projet) de janvier à juin 2019.

Ces séances de lecture, d'éducation à la lecture et au livre, ont permis de faire des Comités de lecture en fin d'année où les enfants ont pu choisir le ou les livres qu'ils avaient préférés et nous les avons achetés ([35 livres achetés au total](#)) pour qu'ils soient dans la bibliothèque cette année.

MONTANT INVESTI 140 euros

► [la kermesse de l'école](#) (financement de l'intervention d'un animateur de la ludothèque itinérante la Turboludo avec tout son matériel et jeux adaptés ; buvette-snack tenue par notre association) ;

MONTANT INVESTI 412 euros

► Nous avons également organisé, à la demande de plusieurs parents, un [vide-grenier](#) qui devait avoir lieu le Samedi 4 mai 2019 dans la cour de l'école. Mais nous avons dû l'annuler faute d'un nombre suffisant d'exposants.

**Nous avons besoin de vous pour que d'autres projets soient mis en place.**

**L'adhésion à l'APEL est libre et gratuite, tous les parents peuvent y participer !**

**Pour l'année scolaire 2019-2020, nous avons des idées :**

► poursuivre les interventions en bibliothèque, les étendre à plus d'élèves, ainsi que le prêt des livres : nous sommes actuellement en cours d'aménagement de la salle des maîtres pour y faire un coin BCD-lecture, de réparer, couvrir, nettoyer les livres, classer et ranger les ouvrages sur les étagères. Renouveler progressivement le fond de livres.

► organiser une grande manifestation pour l'école : un loto ? Une « trouvaillerie » ou « gratuiterie » ? Un repas partagé et en musique ?

► organiser une kermesse de fin d'année avec de nombreux parents et familles participant à la tenue des stands qu'ils auraient fabriqués ou bricolés eux-mêmes (ateliers de fabrication tout au long de l'année, pourquoi pas en lien avec Jean-Lou Tomès, et/ou l'association des Petits Débrouillards) ?

► favoriser l'entraide et la solidarité par une bourse d'échange et de dons de matériel scolaire en fin d'année.

► organiser de nouvelles soirées jeux de société, développer le jeu en famille, acquérir des jeux « classiques » (jeux de cartes, de dés, de plateau, de stratégie) pour chaque classe ainsi que des jeux « papiers » de logique (sudokus, mots mêlés, mots fléchés, mots codés, etc.), et favoriser les sorties ou les échanges avec la ludothèque de Manosque.

Vous avez vous aussi des idées, vous voulez participez à la mise en place de ces projets, dites-le nous, nous sommes disponibles, vous pouvez aussi nous envoyer un message. À bientôt !